



Nourrir la mémoire

C'est bien beau les idées, mais en réalité, c'est l'action qui change le monde. C'est bien beau les souvenirs, mais c'est le présent qui fait la différence. Action, aujourd'hui : voilà pourquoi Dieu se communique encore à nous par un canal sensoriel, palpable : la nourriture. Dieu se communique tout simplement, en parlant à nos sens. Pour faire une différence, aujourd'hui. Tel est le message de la fête de ce dimanche, le Saint-Sacrement du corps et du sang du Christ.

Quand nous entrons dans l'été, nous plongeons dans les souvenirs fondateurs de l'expérience chrétienne. Cette mémoire s'active chaque fois que nous évoquons – mieux, chaque fois que nous vivons! – la rencontre de Dieu dans le pain et le vin partagés, comme Jésus nous l'a proposé. Mais d'où vient dans le cœur de Jésus ce souci de transmettre une manière de faire aussi précise? Pourquoi a-t-il ainsi équipé les générations de croyantes et de croyants qui prennent le relais des premiers disciples? Tout simplement, Jésus est resté branché sur l'inoubliable aventure de son peuple. La première lecture en témoigne. Quand le peuple hébreu relisait son expérience, la longue expérience du désert au sortir de l'Égypte lui revenait en mémoire. Il était évident que Dieu avait voulu s'insérer dans les fonctions vitales que sont le mouvement, la soif et la faim. Dieu a pourvu magnifiquement à ces besoins humains fondamentaux. Il les a transformés en moments de rencontre de la divinité avec l'humanité. Voilà pourquoi nous avons encore besoin de ces moments communautaires. Dieu s'y laisse rencontrer dans le partage de la nourriture et du breuvage. Ce geste maintient notre souplesse spirituelle, notre capacité de faire face aux événements du temps présent.

Paroisse Saint

Joachim

Le 18 juin 2017

Le Saint-Sacrement du Corps et du Sang du Christ (A)

Saint-Sacrement du Corps et du Sang du Christ A 2017

Deviens ce que tu reçois

Le corps du Christ (en réalité, son corps sang) est notre vraie nourriture.

Il nous donne accès à la vie éternelle en nous faisant devenir ce que nous recevons.

ÉVÉNEMENTS PAROISSIAUX

Prière pour nos malades :

Paul Gour, Louise Baron, Angeline Goudreau, Charles Émile (Chuck) Joly, Paul Faucher

Ensemble Nous Servons 2017

Notre objectif pour 2017 est de 7200\$.

En cette date notre paroisse a collecté 34.41% de notre objectif.

Quête: 11 juin 2017

quête ordinaire : 1103.90\$. Ensemble nous servons : 30.00\$,

Le Festival Historique de la Ville d'Edmonton et de la Région.

À l'intérieur du 150^{ème} anniversaire du Canada de 1^{er} au 8 juillet 2017, étant donné que l'église St-Joachim est du nombre des édifices historiques de la ville, notre paroisse participera à deux activités Porte-Ouverte.

1. Le dimanche 2 juillet de 14h(2h) à 16h(4h) en anglais
2. Le mercredi 5 juillet de 18h30(6h30) à 20h30(8h30) en français.

Il y aura une présentation sur l'histoire, le contenu et l'architecture de l'église, ainsi qu'un aperçu sur le riche patrimoine; catholique et francophone que nous ont légué nos devanciers.

Veillez, prendre les livrets publiés par Edmonton and District Historical Festival à la table derrière l'église.

Bienvenue.

Le Pèlerinage au Lac Sainte-Anne

Le premier pèlerinage au Lac Ste-Anne a eu lieu le 6 juin 1889. Il y avait 71 pèlerins.

Le Père Joseph Lestanc, o.m.i. (Oblat de Marie Immaculée) avait passé trente ans en mission sans prendre un congé pour retourner revoir son pays la France.

En 1887, à l'occasion de son séjour dans son pays d'origine, il alla prier à l'Oratoire. C'est là qu'il a eu le message de revenir et d'organiser un pèlerinage au Lac Ste-Anne.

C'est devenu une activité annuelle et traditionnelle chez les Oblats jusqu'en l'an 2000.

Les pèlerins venaient nombreux de près et de loin, même de la Californie pour atteindre entre autre jusqu'à cinq milles personnes

Chaque année au mois de juillet, depuis cent ans des milliers de pèlerins se rendent au Lac Saint-Anne à l'Ouest d'Edmonton pour un ressourcement spirituel.

Les uns viennent pour chercher la guérison, les autres pour partager un moment de prière et se faire des nouvelles connaissances.

En 2017, le pèlerinage aura lieu du samedi 22 juillet au jeudi 27 juillet.

Dans le programme :

-Messe journalière, témoignages, prière de guérison

-Les activités pour les enfants et les jeunes.

Mgr Richard Smith célébrera la messe du mercredi 26 juillet.

Pour plus d'information, veuillez contacter Stephanie Alexis au 780 233-4422 ou lacstannepilgrimage@gmail.com et Rhonda Metallic au 780 471-2360

Nous accueillerons à notre église :

2.École Père Lacombe : messe le 26 juin à 10h,

3. École Notre-Dame : messe des finissants le mercredi 28 juin à 10h, il n'y aura pas la messe à 11h30

18 juin

La préparation aux sacrements 2017 de :

Baptême, Mariage et Funérailles

Tout au long de l'année sur demande.

La célébration de sacrement de la :

*Première Communion, aux dimanches choisis par chaque famille avec la paroisse St-Joachim.

CPP : La prochaine réunion de Conseil Paroissial de Pastorale (CPP) aura lieu jeudi 21 septembre 2017 à 19h à la Salle Saint-Joachim.

Centre d'Accueil et d'Établissement

Retour des camps d'été pour les élèves inscrits aux Écoles Francophones et les nouveaux arrivants.

C'est maintenant le temps des inscriptions pour les camps d'été :

École Joseph-Moreau (9750-74 Avenue)

*Du 4 au 28 juillet 2017

Les élevés de 9^{ème} à 12^{ème} année. Ce cours donne 5 crédits.

*Du 10 au 28 juillet : ESL et informatique

Les élèves de 6^{ème} à 9^{ème} année.

École Gabrielle-Roy (8728-93 Avenue)

Semaine d'Orientation des Nouveaux Arrivants

(SONA)

Du 22 au 24 août : trois jours de formation et d'information sur le système scolaire de l'Alberta,

Veillez contacter :

alijohn.n@lecae.ca, latifa.b@lecae.ca, yic.c@lecea.ca, imen.k

Catholic Family Life Conference

Nous sommes invité à participer au 22^{ème} conférence annuelle de la vie des familles catholiques qui aura lieu à Lac Ste-Anne du vendredi 30 juin au lundi 3 juillet.

Le theme » The Joy of Love »

Les invités sont : Mgr Richard Smith, REV. Ben Cameron, Rev. Jerome Lavigne et Melissa Ohden.

Collecte spéciale

Collecte spéciale pour soutenir le Soudan, Yemen et le Nord du Nigéria qui connaissent les conflits de guerre et la famine.

Le Gouvernement donnera le même montant de fonds si nous déposons la collecte avant le 30 juin.

150^{ème} anniversaire du Canada

Nous sommes invités à rejoindre Mgr Richard Smith le 1^{er} juillet 2017 pour une messe à la Basilique St-Joseph au 10044-113 rue. La messe par laquelle le peuple de l'Archidiocèse sera consacré à la Vierge Marie. Les célébrations similaires auront lieu dans les Diocèses et les éparchies à travers le pays.

Une prière spéciale sera distribuée à 17h.

Le Corps et le Sang (Corpus Christi)

C'est aujourd'hui la procession annuelle du Corps et du Sang du Christ à 13h30 (1h30).

Elle débute par une messe célébrée par Mgr Richard Smith à 12h15 à la Basilique St. Joseph aux 10044-113 rue.

La procession sera accompagnée des chants et des prières.

L'itinéraire sera : la Basilique St-Joseph, l'Hôpital General, Paroisse Saint-Joachim ensuite on retourne à la Basilique via 99 -113 rue.

À Saint-Joachim

Chaque année, en attente de la fête de Saint-Anne et Saint-Joachim qui tient lieu le 26 juillet, nous avons la coutume à honorer notre Saint Patron par une neuvaine. Les neuf jours de prière se tiennent du 17 au 25 juillet et culminent lors de la fête de sainte Anne et de saint Joachim le 26 juillet.

Fédération des aînés franco-albertains (FAFA)

Êtes-vous à la recherche d'une activité artistique en français? Je tenais à vous mentionner que Mme Monique Bourgeois, professeur d'arts et membre active de la FAFA, propose des cours de dessin sur la perspective à la Cité Francophone.

Les participants : adulte et jeune à partir de 12 ans

Ce cours se tiendra pour trois mois, une fois par semaine en soirée (2h) 20\$ par séance.

Les inscriptions commencent dès en présent, veuillez, contacter Monique (780.235.2195 ;

bourgeoismonique53@gmail.com)

Yannick FREYCHET

Tél. : 780.465.8965 ,Télec. : 780.468.6535

yannick.freychet@fafalta.ca, www.fafalta.ca

[La FAFA est sur Facebook ! Rejoignez-nous !](#)

La fête des Pères

Le 18 juin, nous honorerons à la messe de 11h, tous ceux qui portent l'amour paternel du Seigneur Dieu.

Éphésiens 6.4 est une série d'instructions, positives et négatives, adressées aux pères : « Quant à vous, pères, n'irritez pas vos enfants mais élevez-les en leur donnant une éducation et des avertissements qui viennent du Seigneur. »



Bonne Fête

Ces événements sollicitent notre foi, notre espérance et notre charité. Par la grâce de Dieu, nous en aurons fait ample provision. En acceptant d'être nourris par Dieu, nous augmentons notre capacité de relier les événements de notre vie avec le divin souffle transmis par Jésus.

Notre vie en famille, au travail, en société, est alors une vie chargée d'une énergie nouvelle. Nous ne sommes pas laissés à nous-mêmes pour tout faire et tout réussir. Nous faisons équipe, nous faisons corps avec Dieu. Comme l'écrivait saint Paul, nous sommes nombreux et pourtant nous formons un seul corps. Tout simplement parce que nous avons part à un même pain. Un pain consacré, qui nous relie à la grande

famille-Église. Un pain consacré, qui maintient dans notre mémoire la certitude de la bienveillance et de la bienfaisance de Dieu. Un pain consacré, pour ne pas oublier d'où nous venons et où nous pouvons aller.

Négliger l'Eucharistie, c'est négliger le don de Jésus dans notre présent et pour notre avenir. Apprendre la bonté de Dieu, cela passe par le corps. Un peu de pain, un peu de vin nous prouvent que nous n'avons pas rêvé. Dieu est bienveillant. Pour garder longtemps dans notre mémoire des traces des bontés de Dieu, bontés passées, bontés à venir, n'oublions pas de nous laisser nourrir par le Fils de Dieu, à sa manière, à son modèle...

Alain Faucher, prêtre

Pensée de la journée :

Il est facile de mépriser le don de Dieu pétri dans le pain consacré. Sombrerons-nous dans la facilité ? Faisons l'effort de mieux comprendre, pour nourrir notre mémoire du don de Dieu.

Alain Faucher, prêtre

Pensée de la semaine :

La stratégie de Jésus est brillante. Il veut nous rejoindre au cœur de nos préoccupations quotidiennes. Il utilise un geste répété plusieurs fois chaque jour : le manger et le boire. Fallait y penser...

Alain Faucher, prêtre